
 

 

 

受
付
番
号 

受
付
月
日 

東郷町議会議長 殿 

東郷町議会議員 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について

質問（一問一答方式・一括質問方式）したいので通告します。  

 記 

（注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 2 － 1 

議席番号 番 氏 名 

会派名 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 １ コロナ禍での 

町長発信につい 

て 

 

 

 

 

 

 ２ 公共施設等総 

合管理計画につ 

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ 本通告書提出時点（８月中旬）において、

連日、本町在住者のコロナ陽性情報が出てお

り、愛知県の中でも本町の感染拡大は顕著と

なっている。これまでにない危機的状況下で

あるにも関わらず、町長から町民へのメッセ

ージ発信は６月を境に途絶えている。どうい

うことなのか、問う。 

 

⑴ 公共施設等総合管理計画（２０１７年３月

策定）について 

ア 計画は今後、公共施設、インフラ整備に

充てる財源が不足していることを明確に

示した。そのことに対して計画が打ち出し

た対策について問う。 

イ 計画の進捗について問う。（計画以上に

進んでいる、あるいは計画通りに進んでい

ない部分については具体的に示されたい） 

 

⑵ 個別施設計画について 

ア 個別施設計画の策定基準について問う。

（策定されるものとされないものの違いを

聞きたい。今後策定予定のものがあれば示

されたい。） 

イ 個別施設計画策定による効果について

問う。（総合管理計画策定だけでは見えなか

った発見や総合管理計画の改訂に与える影

響など） 

ウ 計画の進捗について問う。（計画以上に進

んでいる、あるいは計画通りに進んでいな

い部分については具体的に示されたい。） 

 

 

 

新型コロナ

ウイルス感

染症対策本

部長（町長） 

 

 

 

 

町長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

加藤 宏明 

 

石 橋 直 季 

９ 
      ８月１９日 

午前・午後 １１時１５分 

 

 ６ 

無会派 



 

 （注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 2 － 2 ６番 氏名 石 橋 直 季 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑶ 財政運営について 

ア 公共施設等を整備維持するための長期的

な財源不足に対し、どのように対応してい

る、していくのか問う。 

イ 公共施設整備基金は、特定目的基金とし

てこれまで概ね３億円強を積んできている

が、その「特定の目的」は具体的であるの

か問う。 

ウ 基金積立方針の改定は、現行の総合管理

計画だけでなく予定される改訂も含めた考

えを反映したものであるが、その内容詳細

を問う。 

エ 総合管理計画の改訂により、公共施設整

備基金、また減債基金を積む金額的根拠（特

定の目的の明確化とそれに伴う必要費用の

割り出し）が具体化されるか問う。 

 

⑷ 本年度の改訂について 

ア 改訂される内容について問う。 

イ 個別施設計画との整合性をとるにあた

り、各計画担当部署間の調整をどのように

行っているか問う。 

ウ 施設総量抑制、複合化、統廃合などをは

じめ、「総合的な管理」の議論はされている

のか、また、その内容について問う。 

エ 公園築造にかかる初期費用だけでなく維

持管理費の経常的増加を念頭においた町長

公約「公園のまち」が反映された計画とな

るのか問う。 

オ 単発で物品や金券を配るだけでなく、恒

常的に何かを安くし、何かを無料にして町

の経費を積み重ねていく町長の施策の考え

方は、特に財政運営の観点から、総合管理

計画の考え方と整合性がとれない。町長の

考えを問う。 

 

 

 

 


